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Nymphenburger Straße 121
80636 München

wird hiermit in Sachen
wegen 

sowohl Vollmacht zur außergerichtlichen Vertretung aller Art, als auch Prozessvollmacht für alle Verfahren in allen Instanzen erteilt.
Diese Vollmacht erstreckt sich insbesondere auf Folgendes:
1. Außergerichtliche Vertretung, Geltendmachung von Ansprüchen gegen Schädiger, Fahrzeughalter und deren Versicherer und Akteneinsicht.
2. Begründung und Aufhebung von Vertragsverhältnissen und Abgabe und Entgegennahme von einseitigen Willenserklärungen (z. B. Kündigungen).
3. Vertretung im privaten und gesetzlichen Schlichtungsverfahren.
4. Prozessführung (u. a. nach §§ 81 ff. ZPO).
5. Vertretung und Verteidigung in Strafsachen und Bußgeldsachen (§§ 302, 374 StPO, §§ 73, 74 OWiG) einschließlich der Vorverfahren sowie (für den Fall der Abwesenheit) Vertretung nach § 411 II StPO und mit ausdrücklicher Ermächtigung auch nach §§ 233 I, 234 StPO und Stellung von Straf- und anderen nach der Strafprozessordnung zulässigen Anträgen.
6. Bei Anträgen nach dem Gesetz über die Entschädigung für Strafverfolgungsmaßnahmen gilt die Vollmacht auch für das Betragsverfahren.
7. Vertretung vor Verwaltungs-, Sozial- und Finanzbehörden und -gerichten.
8. Vertretung vor den Arbeitsgerichten.
9. Beilegung oder Vermeidung des Rechtsstreits oder außergerichtlicher Verhandlungen durch Vergleich, sonstige Einigung, Verzicht oder Anerkenntnis.
10. Einlegung und Rücknahme von Rechtsmitteln, Rechtsbehelfen und Anschlussrechtsmitteln sowie Verzicht auf solche; Zustimmung zur Sprungrevision.
11. Entgegennahme und Bewirken von Zustellungen und sonstigen Mitteilungen.
12. Alle Neben- und Folgeverfahren, z.B. Arrest und einstweilige Verfügung, Kostenfestsetzung, Zwangsvollstreckung einschließlich der aus ihr erwachsenden besonderen Verfahren, Insolvenz, Zwangsversteigerung, Zwangsverwaltung und Hinterlegung.
13. Empfangnahme der vom Gegner, von der Justizkasse und anderen Stellen zu erstattenden Kosten und notwendigen Auslagen.
14. Übertragung der Vollmacht ganz oder teilweise auf anderen.


________________________________________      _______________________________________
(Ort, Datum)					                                       (Unterschrift)	
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wird hiermit in Sachen
wegen

Vollmacht erteilt zur Anforderung, Empfangnahme und Freigabe von Geld, Wertsachen, Urkunden und Sicherheiten, insbesondere des Streitgegenstandes, von Kautionen, Entschädigungen und der vom Gegner, von der Justizkasse oder anderen Stellen zu erstattenden Kosten und notwendigen Auslagen.
Der Gerichtsvollzieher und jede andere gerichtliche, behördliche und private Stelle, einschließlich des/der gegnerischen Prozessbevollmächtigten, werden angewiesen, Beträge an die bevollmächtigen Rechtsanwälte auszuzahlen .


________________________________________       ________________________________________
(Ort, Datum)								(Unterschrift)
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is hereby granted in the matter of
for 
both power of attorney for all types of out-of-court representation and power of attorney for all proceedings in all instances.
This power of attorney extends in particular to the following:
1. Out-of-court representation, assertion of claims against tortfeasors, vehicle owners and their insurers, and access to files.
2. Establishment and termination of contractual relationships and submission and acceptance of unilateral declarations of intent (e.g. terminations).
3. Representation in private and statutory arbitration proceedings.
4. Litigation (including pursuant to Sections 81 et seq. of the German Code of Civil Procedure (ZPO)).
5. Representation and defence in criminal and fine proceedings (Sections 302, 374 StPO, Sections 73, 74 OWiG), including preliminary proceedings and (in the event of absence) representation pursuant to Section 411 II StPO and, with express authorisation, also pursuant to Sections 233 I, 234 StPO and submission of criminal and other motions admissible under the Code of Criminal Procedure.
6. In the case of motions under the Act on Compensation for Criminal Prosecution Measures, the power of attorney also applies to the amount proceedings.
7. Representation before administrative, social and financial authorities and courts.
8. Representation before the labour courts.
9. Settlement or avoidance of legal disputes or out-of-court negotiations by means of settlement, other agreement, waiver or acknowledgement.
10. Filing and withdrawal of appeals, legal remedies and ancillary appeals, as well as waiver thereof; consent to leapfrog appeal.
11. Receipt and effecting of service and other communications.
12. All ancillary and consequential proceedings, e.g. arrest and preliminary injunction, determination of costs, enforcement including the special proceedings arising therefrom, insolvency, foreclosure, receivership and deposit.
13. Receipt of costs and necessary expenses to be reimbursed by the opponent, the court cashier's office and other agencies.
14. Transfer of the power of attorney in whole or in part to others.
________________________________________      _______________________________________
(Place, date)                                                           (Signature)	

[image: ]
[bookmark: _GoBack]Nymphenburger Straße 121
80636 München

is hereby granted power of attorney in the matter of
regarding

the request, receipt and release of money, valuables, documents and securities, in particular the subject matter of the dispute, deposits, compensation and costs and necessary expenses to be reimbursed by the opposing party, the court cashier or other authorities.
The bailiff and any other judicial, official and private authority, including the opposing party's legal representative(s), are instructed to pay amounts to the authorised lawyers.


________________________________________       ________________________________________
(Place, date)                                (Signature)
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